

DMM der Senioren und Seniorinnen

Bei den deutschen Mannschaftsmeisterschaften der Tischtennis-Senioren und Seniorinnen in Dachau gelang es dem TTV Albersweiler die Bronzemedaille einzuspielen. Gleich vier PTTV-Teams hatten sich für die DMM qualifiziert.

Vom Pfalzverband waren folgende Teams am Start:

Seniorinnen 50: TSG Zellertal (Sylke Bayer, Silke Ermel, Tanja Schultz)
Senioren 40 TTV Albersweiler (Dirk Keller, Detlef Gäbler, Peter Schäffer, Dirk Butz)

Senioren 60: TTC Germersheim (Steffen Engel, Berthold Ehrhart, Andreas Czech, Bernd Zimmermann, Hans-Jörg Klump)

Senioren 70: TTV Mutterstadt als Nachrücker (Gustav Knappek, Gerhard Zeidler, Wolfgang Gericke, Kurt Schulz)

Die Zellertaler Seniorinnen 50 erwischten einen schwarzen Tag. Alle Gruppenspiele gingen mit 0:3 verloren. Immerhin wurde dann das Spiel um den 7. Platz gegen den TTC Halle souverän mit 3:0 gewonnen.

Anders sah es bei den Senioren aus. Hier erreichten alle Teams in der Vorrunde den zweiten Gruppenplatz.



Insbesondere erfolgreich waren die Senioren 40 des TTV Albersweiler. In der Gruppenphase unterlag der TTV dem SC Staig mit Ex-Nationalspieler Torben Wosik glatt mit 0:4. Im Halbfinale unterlag Albersweiler noch klar dem Oberalster VfW (0:4). Eine geschlossene Mannschaftsleistung brachte dann aber noch einen 4:3-Sieg gegen den TTC Holzhausen und die Bronzemedaille ein. Jeweils den 4. Platz erspielte sich der TTC Germersheim und der TTV Mutterstadt.

„Im nächsten Jahr wird die erfolgsverwöhnte Crew des TTC Germersheim nicht mehr an den Start gehen. Nach einigen Ausfällen zur kommenden Saison werden die verbleibenden Spieler für die TTF Frankenthal aufschlagen. Etliche Seniorenmannschaften werden durch die neue Stammverein-Regelung ein verändertes Gesicht haben“, berichtet Verbandssenorenwartin Steffi Schneider.